	Source (Оригинал)

Compressed Air System

The compressed air required in the Plant is generated within the Plant.

Two (2) 100% air compressors (one for operating, one for stand-by) and auxiliary equipment, such as filters, air dryers, air reservoirs, are provided as Compressed Air System.　Air compressor supplies air at 15,300 m3/h and pressure at 7 barG. Air Compressor is integrated geared compressor with one stand-by machine. Driver is fix speed electrical motor. Capacity control method is Inlet Guide Vane at 1st stage impeller suction. 

PLC locates in remote control area and governs Performance Control, Anti-surge Control and Machine Trip. Anti-surge Controller System consists of blow-off line, blow-off valve and silencer. 

Machine Monitoring System (MMS) is provided to ensure safety operation and prevent machine damages. MMS consists of vibration probes and RTD for pinion shafts and monitor at remote control area.
	
Compressed air passes through dessicant type Air Dryer and dew point at Air Dryer outlet decreases to -40deg.C at 7barG.

	Target (Перевод)

Система сжатого воздуха 

Сжатый воздух, необходимый для нужд ТЭЦ, генерируется в пределах самой ТЭЦ. 

Два (2) воздушных компрессора (1 рабочий + 1 резервный), а также вспомогательное оборудование, такое как фильтры, осушители воздуха, воздушные резервуары составляют систему подачи сжатого воздуха. Воздушный компрессор подает воздух с производительностью                 15 300 м3/ч и избыточным давлением 7 бар. Он оснащен встроенным редуктором (1 рабочий + 1 резервный). Компрессор приводится в движение электродвигателем с постоянной частотой вращения. Контроль производительности осуществляется на входном направляющем аппарате первой ступени на всасывающей стороне рабочего колеса.

ПЛК размещается на площадке дистанционного управления и обеспечивает контроль эксплуатационных характеристик, антипомпажный контроль и аварийное отключение установки. Система антипомпажного контроля состоит из продувочного трубопровода, сбросного клапана и глушителя.

[bookmark: _GoBack]Система контроля оборудования (СКО) обеспечивает безопасность эксплуатации и предотвращает повреждение оборудования. СКО состоит из зондовых датчиков вибрации и дистанционных температурных зондов, расположенных в зубчатых валах, и монитора, находящегося в диспетчерской.

Сжатый воздух проходит через установку осушения, при этом точка росы на выходе осушителя снижается и составляет -40 оС при давлении 7 бар.



